

**PERAN PEMBIAYAAN TERHADAP KESEJAHTERAAN PELAKU
USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH DALAM
PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM
(Studi Pada BPRS Mitra Agro Usaha Bandar Lampung)**

Skripsi

Diajukan Untuk Melengkapi Tugas-tugas dan Memenuhi Syarat-syarat Guna
Mendapatkan Gelar Sarjana S1 dalam Perbankan Syari'ah

Oleh

SEPTA IMRONI

NPM :1351020025

JURUSAN : Perbankan Syari'ah

PEMBIMBING I : Dr. Heni Noviarita, S.E., M.Si.

PEMBIMBING II : Ahmad Habibi, S.E., M.E.

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN) RADEN INTAN
LAMPUNG
1438 H / 2017 M**

ABSTRAK
**PERAN PEMBIAYAAN TERHADAP KESEJAHTERAAN PELAKU
USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH DALAM PERSPEKTIF
EKONOMI ISLAM (STUDI PADA BPRS MITRA AGRO USAHA
BANDAR LAMPUNG)**

Oleh
Septa Imroni

Bank Pengkreditan Rakyat Mitra Agro Usaha Bandar Lampung, yang berdiri pada tanggal 05 April 2010, yang awalnya berdiri atau beroperasi dengan prinsip atau sistem Konvensional. Setelah mendapat keputusan Bank Indonesia nomor 15/81/KEP.GBI/DpG/2013 tanggal 23 Juli dan keputusan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia Nomor AHA-11535.AH.01.02. Tahun 2013 tentang persetujuan perubahan anggaran. BPRS Mitra Agro Usaha mulai beroperasi sistem atau prinsip Syariah pada tanggal 02 September 2013.

Nilai-nilai Islam merupakan seperangkat aturan corak khusus Agama Islam. Nilai akidah yang berkaitan dengan keimanan, Nilai Syariah merupakan Undang-undang Islam dan Nilai Akhlak merupakan tingkah laku yang menggambarkan keindahan. Dalam rangka berkembangnya keuangan Islam di dunia, tidak ketinggalan juga BPR Mitra Agro Usaha berkonversi menjadi BPRS Mitra Agro Usaha. Sehingga yang menjadi permasalahan adalah peran pembiayaan terhadap kesejahteraan usaha mikro kecil dan menengah di BPRS Mitra Agro Usaha Bandar Lampung.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran pembiayaan terhadap kesejahteraan usaha mikro kecil dan menengah di BPRS Mitra Agro Usaha. Metode penelitian yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah kualitatif. Dengan melakukan pendekatan ini penulis melakukan penelitian untuk menghasilkan data deskripsi terkait peran pembiayaan terhadap kesejahteraan usaha mikro kecil dan menengah di BPRS Mitra Agro Usaha Bandar Lampung. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 440 orang nasabah pembiayaan. Dalam penentuan sampel menggunakan teknik *sampel random/sampel acak*, sehingga yang menjadi sampel dalam penelitian ini berjumlah 44 orang nasabah pembiayaan UMKM. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data *interview/wawancara*, observasi, kuesioner dan dokumentasi.

Hasil temuan penulis bahwa BPRS Mitra Agro Usaha Bandar Lampung sudah menjalankan mekanisme pembiayaan sesuai dengan aturan yang telah dikeluarkan oleh OJK, dan BPRS MAU telah memberikannya dengan tepat sasaran. Sehingga para pelaku UMKM di Bandar Lampung sangat terbantu masalah modal dan bisa mengembangkan usahanya lebih besar lagi. seiring dengan bertambahnya kekuatan modal maka akan diikuti dengan omset yang tinggi sehingga akan menjamin kesejahteraan pelaku UMKM tersebut. Oleh karenanya BPRS Mitra Agro Usaha selalu berbenah demi terwujudnya lembaga Islami yang bisa mengayomi serta mensejahterakan Nasabah/Masyarakat. Penulis memberikan saran, BPRS Mitra Agro Usaha untuk memperkenalkan produknya kemasyarakat lebih jauh lagi jangan hanya sekitar lokasi bank saja, supaya banyak pelaku UMKM yang terbantu.